



# 夢に向かって



学校教育目標 【郷土に誇りを持ち、未来を拓く心豊かな子どもの育成】

合志市立合志南小学校  
学校だより 第12号  
令和6年10月10日  
文責 校長 土井昭子

## 2年生見学旅行

合志南小 HP



9月26日に、阿蘇ミルク牧場へ

たくさんの動物たちとふれ合いました。協力して作ったアイスクリームは、とても美味しかったです。帰りのバスでは、疲れて寝ている友だちもいました。今日体験したことを絵にあらわしたり、文でまとめたりします。



## オープンスクール

10月4日(金)5時間目

お忙しい中、たくさんの皆様に参観いただき、ありがとうございました。合同体育や教科担任制、ローテーション道徳など通常の時間割で観ていただきました。担任外の授業もあったと思います。子どもたちの様子はいかがだったでしょうか。また、オープンスクール後に、2年生と3年生はPTA学級レクリエーションが行われました。学級委員さん方、お世話になりました。



## 全国学力学習状況調査結果 (6年生「国語」「算数」「質問紙」4月に実施)

結果から、これまで(5年生まで)の学習指導の成果と課題を検証して、今後の指導改善を図るために毎年行われています。本校の状況は、国語も算数も、全国及び熊本県と同じ程度の正答率でした。昨年度からの経年比較で見ると、算数が伸び悩んでいるのではと分析しました。早速、全学年で算数の基礎・基本の徹底を図るための方法を確認し、授業で実践しています。授業中に子どもたちが、「分からないことをそのままにしておかない」ように声かけをしています。質問紙では、「人の役に立つ人間になりたい」「友だち関係に満足」「いじめはどんな理由があってもいけない」等に95%以上の肯定的な回答が見られました。よいところを更に伸ばしていきたいと思えます。

## 前期 お世話になりました

今年度は、“わたしが主役 自分で考え 行動する”を経営の柱としてスタートしました。取組の主体が子どもたちになるよう、係や当番学校行事など工夫してきました。通知表には、子どもたちのがんばりが記されています。チャレンジする姿、最後まで頑張る姿や自分から進んでやろうとする姿…。本当によく頑張りました。しっかり褒めてあげてください。そして、後期に意欲的に頑張ることができるよう、保護者の皆様の思いを伝えてあげてください。短い秋休みですが、気候も過ごしやすくなりました。ゆっくり、そして楽しく過ごして下さい。ご協力に感謝申し上げます。